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平成１９年度第４回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成１９年７月１１日（水）１３：３０～１４：５３
会 場 事務局第１会議室
出席者 三浦学長（議長），池村，石尾，妹尾，熊田，本橋，吉村，渡會，溝井，

濱田，西田，河谷，對馬，榎本，浅沼，小沢，川上各評議員
臼田，小林各監事

陪 席 白滝，山田各理事
欠席者 井上，立花各評議員

議 事
１．平成１９年度第３回教育研究評議会議事要旨の確認

第３回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．秋田大学情報データベース運営委員会規程（案）について
前回の会議で部局持ち帰りとしたこのことについて学長から説明があり，了承さ

れた。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

３．秋田大学教育文化学部長候補者選考規程の一部改正（案）について
事務局から説明があり，一部条文について役員会で修正することとし，了承され

た。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

４．秋田大学工学資源学部長候補者選考規程の一部改正（案）について
事務局から説明があり，一部条文について役員会で修正することとし，了承され

た。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

５．国立大学法人秋田大学職員給与規程の一部改正等（案）について
事務局から説明があり，了承された。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

６．国立大学法人秋田大学放射線安全管理委員会規程の一部改正（案）について
学術研究課から説明があり，了承された。
なお，学長から役員会に諮る旨発言があった。

７．報告事項
（１）国立大学協会東北地区支部会議について

学長から，７月４日に開催された同会議について報告があった。

（２）学長と教職員との懇談会について
学長から，７月５日に開催された同懇談会について報告があった。
また，７月１０日に「秋田県民の皆様方へ 運営費交付金の大幅減額論に反対
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して」と題して声明を公表したことの報告があった。

（３）平成２０年度入学試験日程について
池村理事から報告があった。

（４）平成１９年度秋田大学説明会実施要項について
池村理事から報告があった。

（５）国立大学法人秋田大学の中期計画に基づく１９年度計画の具体的日程（案）に
ついて

評価室長から，年度計画の具体的日程は中期目標・中期計画の原簿を活用して
作成したことの報告があった。また，１９年度の実績報告には２０，２１年度の
計画を記載する必要があることから，具体的日程を実施しながら今後の計画を立
ててほしい旨要請があった。

（６）１８年度業務実績報告書の提出について
評価室長から，６月の教育研究評議会で審議された同報告書を６月２７日に提

出したこと，７月２７日の国立大学評価委員会のヒアリングを経て９月末に評価
結果が出ることの報告があった。

（７）秋田大学評価センター教育系職員の公募について
評価室長から，評価センター専任教員が退職したことに伴い，後任を公募する

こととなったことの報告があった。

（８）「自己点検・評価活動を踏まえた評価」報告書について
評価室長から，同報告書を関係部局に送付したことの報告があった。

（９）バイオサイエンス教育・研究センター長の交代について
学長から，同センター長である鈴木聡医学部教授の退職に伴い，茆原順一医学

部教授を同センター長に決定したこと，任期は平成１９年７月１６日からの残任
期間（平成２０年３月３１日まで）であることの報告があった。

（10）科学研究費補助金セミナーの開催について
石尾理事から，７月２５日に開催する同セミナーについて報告があった。
なお，学長から，各部局においても科学研究費補助金の申請率を高めるよう努

力してほしい旨の発言があった。

（11）子ども見学デーの実施について
妹尾理事から，８月２０日に実施する子ども見学デーについての報告と協力依

頼があった。

（12）国連大学事務経費を活用した育英資金貸与者への優遇制度について
妹尾理事から，国連大学育英資金に係る業務に対する事務経費を活用した，育

英資金貸与者への優遇制度について報告があった。
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（13）競争的資金「シーズ発掘試験」の採択について
濱田地域共同研究センター長から，科学技術振興機構（JST）で公募のあった

「シーズ発掘試験」の採択について報告があった。

（14）日本教育大学協会評議員会について
熊田教育文化学部長から，６月１８日に開催された同評議員会について報告が

あった。

（15）第５４回国立大学図書館協会総会について
渡會附属図書館長から，６月２８日に開催された同総会について報告があった。

（16）第４回国立大学法人情報系センター協議会総会について
西田総合情報処理センター長から，６月２２日に開催された同総会について報

告があった。

（17）医学部医学科の定員増について
本橋医学部長から，国の新医師確保総合対策に基づく国立大学医学部における

定員増に対する対応策について報告があった。

（18）東京サテライト月間業務報告について
白滝理事（東京サテライト長）から６月分の報告があった。

（19）大学主催による懇談会・講演会等について
学長から，７月から８月までの予定と６月の実施結果について報告があった。

８．その他
（１）刊行された研究者総覧に関して，意見交換が行われた。
（２）池村理事から，全学ＦＤワークショップを９月２５・２６日に開催予定である旨

の発言があった。

次回教育研究評議会は，９月１２日（水）１３時３０分から開催することとした。


